

# Lampertheim Beteiligungsplattform startet

**[7.7.2014] In der Stadt Lampertheim ist eine neue Beteiligungsplattform gestartet. Das Portal orientiert sich zwar an den Haushaltsberatungen, die Bürger können es aber das ganze Jahr über nutzen.**

Pünktlich zu Beginn der Mittelanmeldung für den Haushalt 2015 ist jetzt das Lampertheimer Bürgerforum gestartet. Laut eigenen Angaben hat das Unternehmen wer denkt was die Beteiligungsplattform grundlegend überarbeitet und durch neue Funktionen ergänzt. Auf der Internet-Seite können sich die Bürger der hessischen Kommune jetzt aktiv an der Stadtpolitik beteiligen. Besonders sei dabei, dass sich die Beteiligung zwar an den Haushaltsberatungen orientiert, trotzdem aber ganzjährig möglich sei. Dabei garantiere die Stadt eine Stellungnahme innerhalb von 14 Tagen. Damit sich die Bürger schnell und komfortabel einen Überblick machen können, ist der Offene Haushalt der Stadt auf der Website verfügbar. "Ich freue mich sehr, dass wir den Bürgerinnen und Bürgern in diesem Jahr wieder ein Forum zur Beteiligung bieten können", erläutert Jens Klingler, Erster Stadtrat. "Wir erwarten gespannt die Vorschläge und Ideen der Lampertheimerinnen und Lampertheimer. Durch die bisherigen Erfahrungen wissen wir, dass diese eine enorme Bereicherung darstellen. Umso erfreulicher ist es, dass es in Zukunft eine kontinuierliche Möglichkeit der Beteiligung geben wird." (ve)

<http://www.lampertheim.de>

<http://buergerbeteiligung.lampertheim.de>

<http://www.werdenktwas.de>

Stichwörter: E-Partizipation, wer denkt was, Portale, Lampertheim

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)